



Verklärung des Herrn

6. August 2023

Augustsammlung: Die Zahl der Hungernden steigt dramatisch, vor allem in den ärmsten Ländern der Welt. Jene, die die Klimakrise am wenigsten verursacht haben, zahlen den Preis.

Die Caritas hilft seit Jahrzehnten in vielen afrikanischen Ländern mit Landwirtschaftsprojekten und – schulungen, mit Saatgut und der Bereitstellung von Feldern, mit der Stärkung von Frauen als Versorgerinnen der Familien und vor allem mit ausreichender Ernährung von Kindern. Helfen Sie uns bitte bei der heurigen Augustsammlung, die akute Hungersnot zu lindern und nachhaltige Projekte z.B. in Kenia, Äthiopien und der DR Kongo fortzusetzen.

Deshalb bitten wir im Monat August um Ihre Spende. Spenden können in der Sakristei oder im Pfarrbüro abgegeben werden; dort liegen auch Spendenbestätigungslisten zur steuerlichen Absetzbarkeit auf.

Kalender: Der neue Pallottiner-Kalender 2024 ist eingetroffen. Er liegt am Schriftenstand und in der Beichtkapelle auf und kann zum Preis von € 4,50 erworben werden.

Bibelrunde: Die Bibelrunde trifft sich am kommenden Mittwoch, den 9.8. um 17.00 Uhr beim Pfarrhof.

Richard Kayondo: Nach sieben Jahren kommt diese Woche Richard Kayondo aus Uganda wieder nach Laakirchen auf Besuch. Sein Aufenthalt ist bis Ende August geplant.